

美乃浜学園 第2学年 学年だより 令和4年 12月号

業業業 2022年の振り返りを業業業業

朝晩の気温が冷え込み、吐く息が白くなる季節となりました。日中は、太陽の日差しが暖かいため、中庭で半袖になって遊ぶ姿も見られる 2 年生。たくましく成長しています。その一方で、乾燥による喉の痛みや咳も見られます。体調管理にも気を付けていきたい 12 月です。

生活科の町探検の3回目は、平磯方面に出かけました。平磯コミュニティーセンターと浅野商店を見学し、平磯海岸でごみ拾いをしました。地域には、地域の人たちのための施設や、地域の人たちのためのお店があることが分かりました。コミュニティーセンターの施設の中や浅野商店のお店の中を親切に見せていただいたり、質問に答えていただいたりして、人のあたたかさを感じることができました。



2 年生も残り 4 か月となりました。3 年生への進級に向けて、基本的な生活習慣の見直しと、更なるレベルアップができるよう、支援していきます。

|2月の学習予定



国語	わたしはおねえさん お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい	音楽	いろいろながっきの音をさがそう ようすをおもいうかべよう
		図工	ことばのかたち
算数	長いものの長さのたんい	体育	なわとび ボール遊び
生活	つくる楽しさはっけん	道徳	じぶんがしんごうきに(感謝) 七つのほし(感動、畏敬の念) 「三くみ大すき」 (よりよい学校生活、集団生活の充実)

お知らせとお願い

■ かけ算九九の練習について

算数科のかけ算の学習では、九九の暗唱など家庭学習でも協力をいただき、ありがとうございます。かけ算九九は、これからの算数科の学習の基礎になる大切なものです。確実に唱えることができるよう、九九の歌を歌ったり一人一人の暗唱を聞いたりして練習を行っていきます。家庭学習でも引き続きお子様の九九を聞いてあげてください。九九のカードは、毎日持ち帰りをしていますので、ご家庭でも活用してください。上から(2×1、2×2、…)、下から(2×9、2×8、…)、バラ(その段の九九をランダムに)の3種類がすらすらと唱えられるようにしていきたいと思います。

■ 空き箱のご用意のお願い

2月に、算数科の「はこの形」の学習で、空き箱を使います。教科書 P 205 のような直方体の箱(お菓子やティッシュなどの箱)と立方体の箱(さいころの形の箱)を使います。特にさいころの形の箱は手に入りづらいので、空き箱で見つかった際には、取っておいていただけるようお願いします。

■ 英語の学習について

| I | 月から、週に | 回、AETのエイミー先生の英語の学習を行っています。2年生は計 | 0時間行います。子供たちはAETの発音をまねて発声したり英語で友達とコミュニケーションをしたり楽しく活動しています。

■ 防寒について

寒い日も多くなりました。登下校時に、手が冷たい時には、安全のために、ポケットに手を入れずに 手袋を着用させてください。よろしくお願いします。